

ADN

El Gobierno nombra a Faustino Blanco como secretario general de Sanidad

El directivo sustituye a Ricardo Campos, que llegó a este ministerio de la mano de Carmen Montón, ex ministra de sanidad. Blanco, médico de profesión, ha ocupado diversos puestos del ámbito de la salud en Asturias.

PlantaDoce
21 sep 2018 - 16:30

El Gobierno nombra a Faustino Blanco como secretario general de Sanidad

El Gobierno continúa la renovación del departamento de Salud. El consejo de ministros, a propuesta de María Luisa Carcedo, ministra de Sanidad, ha nombrado a Faustino Blanco González como secretario general de Sanidad.

Blanco sustituye en el cargo a Ricardo Campos. El ex secretario general llegó al Ministerio de Sanidad junto a la ex ministra, Carmen Montón, que recientemente ha dimitido por supuestas irregularidades en un máster que realizó en la Universidad Rey Juan Carlos.

El nuevo secretario es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Oviedo y está formado en medicina familiar y comunitaria. El directivo fue de 2012 a 2015 consejero de Sanidad de Asturias y actualmente trabajaba como médico de un centro de salud en Gijón, según detalla el Gobierno en una comunicado.

Blanco también ha sido el jefe del Gabinete de Estudios del Instituto Nacional de Salud (Insalud), y en 1991 fue nombrado director general de Salud Pública en Asturias. Además, en 1994 ocupó el cargo de director gerente del Servicio de Salud del Principado de Asturias (Sespa). De 1995 a 2003, el funcionario fue miembro del consejo de administración del Sespa.